
TERZO MESSAGGIO ( RICONOSCIUTO COME DANIELE )  

   

VERAMENTE, VERAMENTE CERTE VOLTE SEMBRA CHE PROPRIO NON 

CAPIATE NIENTE. VERAMENTE SEMBRA CERTE VOLTE, CHE NON CI 

VOLETE SENTIRE.  

COSA DOBBIAMO FARE DI PIU’, COSA DOBBIAMO DIRE DI PIU'.  

IN FIN DEI CONTI CI SIAMO RITROVATI CATAPULTATI IN UN ATTIMO IN 

QUESTA DIMENSIONE, ABBIAMO DOVUTO CAPIRE CHE QUELL’AMMASSO 

DI CARNE E DI OSSA NON ERAVAMO PIU' NOI.  

ABBIAMO DOVUTO ABITUARCI A QUESTA CONDIZIONE DIVERSA E 

QUESTA CONDIZIONE CI SPINGE A PARLARE CON VOI E SE NOI STIAMO 

FACENDO DEL NOSTRO MEGLIO PER FARVI CAPIRE, SE UTILIZZIAMO 

ANCHE QUESTI STRUMENTI PER PARLARVI, NON E’ FACILE NEANCHE 

PER NOI TROVARSI DI COLPO A NON POTER PIU' COMUNICARE CON 

VOI, ALLO STESSO MODO CON LA STESSA FACILITA’ CON CUI 

COMUNICAVAMO PRIMA.  

NON POTERVI PARLARE DIRETTAMENTE, PARLARE E SENTIRE CHE VOI 

NON CI SENTITE E ALLORA CERCHIAMO, CERCHIAMO DI MANDARVI I 

MESSAGGI, I SEGNALI, MA COMUNQUE SIAMO SU DUE PIANI DIVERSI 

ED E’ DIFFICILE E SE LO AVESTE DETTO A ME, QUANDO ERO ANCORA 

IN UN CORPO, CHE MI SAREI TROVATO IN QUESTA SITUAZIONE, NON 

VI AVREI CREDUTO, VI AVREI DETTO: NON RACCONTARE …..  

EPPURE ADESSO MI RENDO CONTO CHE E' L’UNICO MODO E IO NON 

VOGLIO ADESSO STARE QUI E RICORDARVI, PERCHE VOI MI CREDIATE, 

RICORDARVI NEI PARTICOLARI IL MOMENTO DEL MIO PASSAGGIO, 



PERCHE’ QUESTO MI PORTA SOLO DOLORE E IL DOLORE E’ UN 

OSTACOLO AL NOSTRO PARLARE, AL NOSTRO ESSERE VICINI, AL 

NOSTRO ESSERE COME PRIMA.  

PENSATE A NOI, SIAMO TANTI QUI, E SIAMO TANTI CHE VOGLIAMO DIRE LA STESSA COSA. 

PENSATE A NOI COME PERSONE VIVE CHE  

STANNO CERCANDO TUTTO PER COMUNICARE CON VOI, PER DIRVI CHE 

STIAMO BENE, PER DIRVI CHE NON E’ SUCCESSO NIENTE, PER DIRVI 

CHE E’ SOLO UN PASAGGIO, E’ SOLO UN CAMBIAMENTO, E PER FAR SI 

CHE ANCHE VOI A VOSTRA VOLTA POSSIATE DIRLO AD ALTRI.  

NON CREDIATE CHE VEDERE IL VOSTRO DOLORE CI LASCI 

IMPERTURBABILI.  

ANCHE VOI CI MANCATE, ANCHE PER NOI E’ UN CAMBIAMENTO, ANCHE 

PER NOI E’ UNA VITA CHE E’ CAMBIATA DA QUEL MOMENTO .  

E COME OGNI CAMBIAMENTO PROVOCA DIFFICOLTA’ C’E’ BISOGNO DI 

ASSESTARSI, C’E’ BISOGNO DI CAPIRE.  

E PER NOI, E’ VERO E’ PIU’ FACILE CAPIRE PERCHE’ NOI ABBIAMO GIA’ 

PROVATO COSA SIGNIFICA ESSERE VIVI ANCHE SENZA IL CORPO.  

E QUESTO STRUMENTO, CHE ABBIAMO USATO OGGI PER PORTARVI 

QUESTO MESSAGGIO, VI POSSA ESSERE UTILE PER PORTARVI LA 

NOSTRA VOCE.  

NON E’ FACILE TROVARE UNO STRUMENTO IDONEO E TROVARE ANCHE 

CHI, TRA NOI, VOGLIA FARSI PORTAVOCE DI TANTI, PERCHE’ PER 

TANTI DI NOI FIGLI, IL SENTIMENTO E ‘ ANCORA FRESCO, NON HANNO 

ANCORA IMPARATO LA TECNICA PER COMUNICARE, ORA CHE NON 



HANNO PIU IL CORPO MA ALLORA NOI LI AIUTIAMO, NOI SIAMO 

INSIEME.  

CI DEFINITE IN TANTI MODI; I RAGAZZI DI LUCE, I FIGLI DI LUCE E 

QUESTO E’ BELLO .  

NOI SIAMO NELLA LUCE  MA CHIAMATECI COME IL VOSTRO CUORE VI 

SUGGERISCE E NOI SAREMO CON VOI E SPERIAMO DI POTER 

COMUNICARE ANCORA CON VOI E A NOME DI TUTTI NOI QUI, FIGLI DI 

LUCE NELL’AMORE, IO SALUTO TUTTI VOI,  

ABBRACCIO TUTTI VOI  


